

Identité personnelle et mémoire : études de philosophie expérimentale

Vilius DRANSEIKA

Résumé

Cette thèse appliquera les méthodes de la philosophie expérimentale à une gamme de questions portant sur l'identité personnelle et la mémoire. Elle inclura un ensemble d'études de cas qui constitueront non seulement une application de ces méthodes à ces deux champs de recherche mais aussi une critique des méthodes dont il est question. Ces études de cas seront unifiées sur le plan thématique (dans la mesure où elles porteront toutes sur des questions sur l'identité personnelle ou sur la mémoire) ainsi que sur le plan méthodologique (dans la mesure où elles mettront en œuvre les méthodes de la philosophie expérimentale).

Abstract

The aim of research in this thesis is to apply the methods of Experimental Philosophy to issues in philosophy of personal identity and memory. This thesis can be seen as a set of case studies on application (and critique) of methods of Experimental Philosophy in areas of philosophy of personal identity and memory. These case studies are unified both (a) thematically – addressing issues in philosophy of personal identity and/or memory, and (b) methodologically – using methods of Experimental Philosophy.